



## INFORME DE LA COMISIÓN DE GARANTÍAS. CURSO 2020-21

La Comisión de Garantías de la Escuela de Ingenierías Industriales celebró una única reunión en la que se trataron los siguientes puntos:

1. Se constituyó la nueva Comisión y se designaron Presidente y Secretario.
2. Se analizó el recurso presentado por un alumno ante el Director de la Escuela de Ingenierías Industriales. La resolución correspondiente fue enviada al Director de la Escuela.

Prof. María Luz Rodríguez Méndez  
Presidenta de la Comisión de Garantías

Valladolid a fecha de firma electrónica